
Protokoll der Vorstandssitzung 

in der Restauration 

im Erlebnisbad Leck 

am 25.11.2019 

Beginn 19:30 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung  

2. Bericht aus dem Bad (Dieter Staben und Thomas Neidt) 

3. Nachlese und Vorausschau „Speedschwimmkurs Seepferdchen“ 

4. Ehrenamtsmesse am 29.02.2020 

5. Spielnachmittag im Erlebnisbad: gesponsert vom Förderverein? 

6. Neuer Termin für die Vorstandssitzungen: letzter Montag im Monat, weiterhin 

zweimonatlich 

7. Gemeinsames Frühstück 

8. Verschiedenes 

 

Zu 1: Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden  

Zu 2: 

• Die Besucherzahlen sehen sehr gut aus, 100.000 Besucher werden für 2019 erwartet. 

• Der Badebetriebsleiter muss mehr Management betreiben und bekommt eine neue 

Fachangestellte, diese soll Ihn als seine Stellvertreterin unterstützen. 

• Der Umbau im Eingangsbereich des Erlebnisbades ist in Arbeit. Die Staubwände in Form von 

Platten stehen bereits. Die Fertigstellung ist zum April 2020 geplant. 

• Die Halloween Party war ein großer Erfolg es waren 100 Besucher mehr als im Vorjahr. 

• Die Frauensauananacht war wieder sehr gut mit 80 Teilnehmern besucht. Das Essen in der 

Restauration wurde gut angenommen, die Auswahl war ebenfalls gut und die Dekoration ist 

bei den Besucherinnen ebenfalls gut angekommen. 

• Bei der Halloween-Saunanacht sorgten Normale- und Showaufgüsse für Begeisterung 

• Die Bio Sauna wird jetzt mit Musik untermalt und sorgt für längeres Saunieren. 

• Im Dezember wird Malfarbe für Interessierte Kinder ausgegeben, damit dürfen dann die 

Fensterscheiben weihnachtlich bemalt werden 

• Der Adipositas-Aqua Kurs erfreut sich regem Interesse , sechs Anmeldungen liegen schon vor, 

der Kurs findet samstags um 8.00 statt, zu der Zeit sind außerdem noch die Triathleten im 

Bad. 

• Die Umbauten im Umkleidebereich müssen noch warten da die Rutsche renoviert werden 

muss. 

• Die Prüfung der Wasserqualität ist wie erwartet gut ausgefallen. 

 

 

 



Zu3: 

Der „Speedkurs Seepferdchen“ in den Herbstferien wurde auch vom Erlebnisbad mit Katja 

Meier ehrenamtlich unterstützt. Vier Kinder sind glücklich mit Abzeichen nach Hause 

gegangen und haben immer eine Stunde durchtrainiert.  

•  

• Der Schwimmkurs wird nun in „Intensivkurs Seepferdchen“ umbenannt. Ziel ist es, weiterhin 

pro Trainer mit maximal drei Kindern zu arbeiten. 

Die Kinder bleiben weiterhin mit der Schwimmsparte vom MTV Leck in Kontakt. 

In 2020 ist geplant, den Kurs, wenn möglich, in den Oster- und Herbstferien stattfinden zu 

lassen, eine Unterstützung vom Förderverein, dem MTV und dem Erlebnisbad wäre wieder 

wünschenswert 

Zu 4: 

• 2020besteht der Förderverein Erlebnisbad zehn Jahre 

• Am 29.02.2020 ist Ehrenamtsmesse. Wer nimmt an unserem Stand teil? Bitte bei der 

1.Vorsitzenden melden. 

Zu 5:  

• Der Kinderspielnachmittag findet immer jeden 1. Samstag im Monat statt 

• Es wird angedacht, dass der Förderverein die Kinder zweimal im Jahr zu diesem 

Spielenachmittag einlädt, einmal im Sommer und einmal im Dezember. Diesem Vorschlag 

stimmen alle Anwesenden zu. 

Zu 6: 

• Es wird von Sabine Detert vorgeschlagen, die Vorstandssitzungen immer am letzten Montag 

des Monats stattfinden zu lassen. Hier sind alle Anwesenden einstimmig mit dem Vorschlag 

einverstanden. 

Zu 7: 

• Ein gemeinsames Frühstück im Februar oder März wird geplant. Sabine Detert gibt hierfür 

den Termin noch bekannt. 

Zu 8: 

• Die Frage wurde gestellt, ob die Mitarbeiter auch Schulungen für den Umgang mit den 

Erlebnisbadgästen machen können. Der Förderverein ist gerne bereit diese Schulungen 

finanziell zu unterstützen. 

Die nächsten Sitzungen finden am  

24.02.2020 

27.04.2020 

29.06.2020 

28.09.2020 

30.11.2020     jeweils um 19:30 Uhr satt. 

 



Ende der Vorstandssitzung um 20:33 Uhr.  Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


